



In diesem Jahr jährt sich die Unterzeichnung des Élysée-Vertrags am 22. Januar 1963 zum fünfzigsten Mal. Durch diesen Vertrag verankerten Charles de Gaulle und Konrad Adenauer die deutsch-französische Aussöhnung nach dem Zweiten Weltkrieg und die Zusammenarbeit auf politischer und kultureller Ebene zwischen beiden Ländern. Als Schule mit Französisch als erster Fremdsprache fühlen wir uns der deutsch-französischen Beziehung besonders verpflichtet. Daher organisieren wir vom 21.-25.01.2013 eine deutsch-französische Woche mit diversen Veranstaltungen. Für den 23. Januar ist es uns gelungen, das Knirps-Theater, eine deutsch-französische Theatergruppe mit langjähriger Erfahrung im Schultheaterbereich, zu gewinnen. Die Vorstellungen für die Klassen 6 und 7 findet am Mittwoch, 23.01.2013 in der 3.+4. sowie 5.+6. Stunde statt. Die Veranstaltungen bieten den Kindern die Möglichkeit, die französische Sprache außerhalb des Unterrichts zu erfahren und so ihre Motivation zu fördern. Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage des Knirps Theaters unter [www.knirpstheater.de](http://www.knirpstheater.de).

Am Freitag, den 25. 01.2013 findet um 10h30 ein Doku-Life-Vortrag von Herrn Espenschied über die deutsch-französischen Beziehungen in der Aula der Gutenbergschule statt. Dazu sind Schülerinnen und Schüler der Grund- und Leistungskurse Französisch eingeladen. Vertreter des Staatlichen Schulamtes sowie des Hessischen Kultusministeriums werden anwesend sein.

**Programm für die deutsch-französische Woche an der Gutenbergschule  
anlässlich des 50. Jahrestages des Élysée-Vertrages (1963-2013)**

21.-25. Januar: Dauerausstellung zur Geschichte der deutsch-französischen Beziehungen in Raum H 203

21. Januar: Teilnahme am Internet-Team-Wettbewerb zum deutsch-französischen Verhältnis

23. Januar: Aufführung der Gruppe „Knirps Theater“ mit dem interaktiven Stück „Ça alors“ für die Klassenstufen 6 und 7

25. Januar: Doku-Life-Veranstaltung „50 Jahre Élysée-Vertrag“ mit Herrn Espenschied für die Oberstufe